BOTARY CLUB DE PONTOISE

(166 EME DISTRICT)

BULLETIN DU CLUB

PRESIDENT : Alain GARCIA

ANNEE : 1990-1991

Invités

REUNION du : 9 avril 1991

Président de Séance : Alain GARCIA

Visiteurs : Stéphane MESAN, invité de Paul PARCILLE

René JAILLET, P.D.G. Société IMPUTS, invité de

Michel MELE.

Conférencier du Jour : Claude BAILLY

Se sont excusés ce jour : Bernard LECANU qui doit subir une nouvelle intervention chirurgicale et qui sera absent pendant quelques semaines.

Anniversaires :

Présences Extérieures :



Le Président remet le programme du 4ème trimestre de l'année rotarienne qui, comme à l'habitude, est particulièrement chargé.

Le dîner des Past Présidents aura lieu le 17 avril 1991 à 20 h.00 au Restaurant LES COUPOLES à CERGY.

Jean-Bernard DUPONT rappelle les rendez-vous importants du prochain week-end pour la visite de nos amis anglais :

- Vendredi 12 avril 1991, 20 h.00 :

DINER à l'OTELINN de CERGY SAINT-CHRISTOPHE

- Samedi 13 avril 1991

. 9 h./17 h. : Promenade à PARIS ; Rendez-vous à l'OTELINN à 9 h.00

. 19 h.30 : Rendez-vous à l'OTELINN pour les rotariens qui reçoivent des amis

à dîner.

- Dimanche 14 avril 1991

. 10 h.00 : Rendez-vous à l'OTELINN pour une visite des souterrains

de PONTOISE.

. 12 h.30 : DEJEUNER à l'HOTELLERIE du NORD à AUVERS-sur-OISE.

Le Président rappelle que le prix du voyage à JERSEY est de 850 Frs <u>par personne</u> et que le chèque établi à l'ordre des VOYAGES GIRAUX doit lui être remis avant le 30 AVRIL 1991.

Les rotariens de PONTOISE se sont remarquablement comportés à la compétition de golf du Club de CERGY. Frédéric FILLY a brillamment gagné l'épreuve réservée aux premières séries. Gérard ALLAIRE a terminé second de la compétition réservée aux non classés.

Jean QUENTIN a assisté à une conférence sur le sida dans le cadre d'une semaine d'information organisée aux Louvrais par la Ville de PONTOISE. La France détient un triste record d'Europe pour cette maladie qui se développe rapidement notamment en Ilede-France. Une visite aux Louvrais s'impose pour les jeunes et les moins jeunes.

Claude BAILLY s'intéresse à l'histoire des entreprises. Il nous raconte avec passion l'histoire d'Eugène BOURDON et de la Société BOURDON dans laquelle il a travaillé pendant 10 ans.

Eugène BOURDON a inventé en 1849 le tube Bourdon qui sert à mesurer la pression à partir de la déformation d'un tube sans source d'énergie et avec une grande fiabilité. C'est en fait le créateur du manomètre dont les applications sont multiples dans l'industrie et dans le matériel médical. Claude BAILLY nous fait découvrir sa collection personnelle de manomètres et de baromètres dont certains sont très anciens.

La famille BOURDON a conservé le contrôle de l'entreprise jusqu'en 1971, c'est-àdire pendant 150 ans. Claude BAILLY regrette qu'elle n'ait pas tiré entièrement parti de son avance technologique et de son renom. Elle reste toutefois la 2ème en Europe et la 8ème dans le monde dans le cadre du Groupe LEGRIS.

Le Bulletinier.